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L’Europe de  l’Est, dont le souvenir de l’agresssion par
l’islam est récent   résiste !

N’oublions jamais qu’un tiers de l’Europe, l’Europe de l’Est
justement, a vécu sous la botte du Coran et de la secte
mahométane, pendant des siècles.

Aujourd’hui, elle résiste donc et c’est bien ce qui rend les
musulmans désireux de l’envahir.

Notre ami Wojtek a traduit une vidéo d’un imam, s’exprimant
en polonais, dont on appréciera la fourberie.

Antiislam

Je me suis mobilisé pour vous traduire , en substance, le
discours d’un imam en Pologne.

Oui, cela se passe aussi en Pologne.

Ce discours est tenu en polonais, mais c’est toujours le
même logiciel islamique implacable (peut être en plus subtil
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: c’est la « sagesse d’une étape transitoire » à la Lénine
?) .

Ma source est  YouTube (heureusement, cette conférence n’a
pas été enlevée au motif qu’il s’agit d’un discours de
haine, en effet, c’est plus soft, pour le moment, que le
discours tenu en Angleterre ou à Lille) :

Voici donc, en substance, la teneur des propos de cet imam,
d’après la vidéo:

« L’islam (je n’ai pas compris les noms qu’il cite) a toujours
envoyé des ambassadeurs, des lettres adressées aux « autres »-
il attendait, justement, leur réaction… parce que, en effet,
nous avons une seule attente de la part de ces « autres » :
liberté de parole !

Dès  lors  que  tu  me  permets  de  m’installer  sur  ce  (ton)
territoire et te parler, je ne demande pas plus ! »

« Par exemple, ici, maintenant, en Europe, ils nous permettent
de nous exprimer, ils nous donnent des stades (de sport), pour
que nous puissions faire nos conférences etc. « (je zappe).

Contre qui je me bats ?

Contre ceux qui créent des entraves m’empêchant de m’adresser
à la nation (peuple) alors que moi, je pense, j’ai quelque
chose de beau à transmettre, j’aime toute l’humanité.

Ils ne sont pas obligés de l’adopter (mon message) , mais au
moins, il faut qu’ils sachent que cela existe, que c’est beau,
et c’est à eux de décider, il n’y a aucune contrainte en
matière de religion. »

« Faites ce que vous voulez… mais écoute : non, finalement, tu
n’es pas obligé de m’écouter, c’est au GOUVERNEMENT de me
laisser la liberté de parole et d’être écouté, si ce n’est pas
le cas, vous savez, nous avons une perspective basée sur des



choses éternelles, nous ne voulons pas les voir brûler dans
l’enfer, les autres confessions n’ont aucun intérêt pour nous,
mais nous, nous avons une intention salvatrice… »

Je veux les conduire au paradis, parce que je les aime, c’est
une voie de salut… sur Terre, et au Ciel, pour la civilisation
et pour le pays.

[Suit l’histoire d’un pompier qui veut sauver des vies, mais
il est bloqué sur la route – de « salut universel »- par
quelqu’un- et ce pompier fait face au dilemme: l’écraser et
sauver des gens ou s’arrêter, en permettant leur perdition?
Alors, je vais l’écraser (dans l’hypothèse où je ne peux pas
le contourner]. « 

Et finalement, toutes les batailles (de l’Islam) c’était un
moindre mal, laisse-moi m’exprimer, je ne demande pas plus. »

(Je zappe).

 

« Et je leur dis, en tant que celui qui est fort : je ne veux
pas  aller  à  une  confrontation,  je  suis  toujours  dans  une
logique débonnaire, c’est (la violence) un ultime recours-
faire un carnage… et de nouveau, une possibilité de pactiser-
 » tu me laisses agir?’ et moi, je vais te protéger. Qu’est ce
que cela signifie? Moi, je suis fort, j’ai une armée… personne
ne ne pourra te toucher »  (je zappe)
 

« Est-ce que cela est juste ?

Oui ! C’est un arrangement équitable.

Et l’impôt jizya ? Ecoute, je te protège avec mes moyens
humains, n’exagère pas, j’ai investi dans tout cela…

il me faut une contrepartie de ta part.

Finalement, un musulman paye le gaz, contribue à l’armée et à



la construction de ton pays, en bref, je construis ton pays et
le protège, mais il faut un arrangement (jizya)

Mais même cette jizya est très faible comparée aux impôts,
finalement, ton bilan est positif.

Non seulement, tu es protégé, mais en plus, tu paies moins
d’impôts » [je zappe]

 

 

Et si cela ne marche pas, c’est la bataille, ultime recours.

Votre  destin  [celui  des  musulmans  selon  l’islam]  ,  c’est
livrer une bataille.

En  matière  d’apostasie  :  l’islam  est  clair  et  net  :  une
personne née dans l’islam n’avait pas un choix, le fait de
quitter l’islam,je le dirai même en arabe, n’est pas puni,
mais être contre l’islam [en arabe], est puni.

Est-ce clair ? Il y a une différence : {il parle en arabe]
sortir de l’islam ?

C’est ton choix.

En bref, dommage, je suis navré….

Selon le dire des musulmans : tu as perdu tout ce qui de plus
beau ait pu arriver dans ta vie … bien sûr…

Mais ne les tuons pas comme les autres, [du moins] sur le
champ, nous allons discuter, tendre la main, combien de temps?

il y a différentes écoles, 3 ans, 3 jours…Jusqu’à la mort la
mort?

Peu importe, mais on lui donne une chance: pourquoi tu es
contre l’islam ?



Vous avez compris ?

Le fait de quitter l’islam n’est pas un problème, être contre
l’islam est décisif et clivant.

QUESTION DE LA SALLE (posée par une « sœur dans l’islam» ).

Peine de mort= quitter l’islam ?

Un  tribunal  peur  imposer  à  quelqu’un  de  retourner  à  sa
pratique religieuse ?

Réponse : 3 cas où la peine de mort s’applique en islam : «
vie pour vie », adultère et personne qui est « à l’écart de la
religion », et c’est là que nous parlons de ceux qui se
mettent « en travers de l’islam » [citation en arabe].

Il y a différentes interprétations de cela….Quand nous étions
plus jeunes, nous étions plus zélés…. ce qui au final risque
de faire plus de mal que de bien…

Finalement, la mauvaise image de l’islam vient du fait de ceux
des musulmans qui font des erreurs ou des musulmans agressifs
ou inconscients, mais nous sommes aussi vulnérables [en tant
que musulmans] et commettons des erreurs….

La règle est la suivante :

1/ le Coran ne prévoit pas de peine en cas d’apostasie

2/ Cette hadith ne dit pas que nous devons tuer tous ou les
prendre en captivité… c’est seulement quand c’est justifié

(’można’ en polonais, « quand on peut » ?).

Mon commentaire : c’est un peu confus vers la fin, à propos
de apostasie et de ceux qui sont contre l’islam.

Je retranscris ses propos un peu en vrac,dans leur forme
primaire, telle qu’elle parvient à mes oreilles.


